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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zwischenbilanz bei Feldversuch mit Lang-Lkw 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Zwischenergebnisse des Feldversuchs mit Lang-Lkw? 
 

Welche Erfahrungen wurden in Bremen bisher mit Lang-Lkw gesammelt? 
 

Kann sich der Senat, nach Auslaufen des Feldversuchs, eine generelle Zulas-
sung von Lang-Lkw im Land Bremen vorstellen? 
 
 

 
 
 

Jörg Kastendiek, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


